

Zwei Plätze für den Pädagogischen Mittagstisch

Verein „Neue Woche – Hilfe vor Ort e.V.“ übergibt gesammelte Spenden

Burgdorf (pa). In der Weihnachtszeit hatten wir Sie, liebe Leserinnen und Leser, zu Spenden zugunsten des Kinderschutzbundes Burgdorf aufgerufen. Unterstützt werden sollte der Pädagogische Mittagstisch, der Kindern, die zuhause nicht ausreichend mit Essen versorgt werden, jeden Tag eine warme Mahlzeit serviert.

Bis kurz vor den Weihnachtstagen waren auf dem Konto unseres Hilfvereins bereits 1.183,42 eingegangen. Die Summe wurde vom Verein aufgestockt auf 1.400 Euro, so dass davon zwei Jahresplätze für den Pädagogischen Mittagstisch finanziert werden können. Die Vorsitzende des Vereins „Neue Woche – Hilfe vor Ort e.V.“, Juliane Rohde, übergab kurz vor den Festtagen die Spende an Annegret Lange-Kreutzfeldt vom Burg-



Juliane Rohde (r.) übergibt die Spende an Berzan Yilmaz, Markus Vogt und Annegret Lange-Kreutzfeldt (v.l.) vom Kinderschutzbund, die ihrerseits ein Bild als Dankeschön überreichen. Foto: Pahlke
Dank hatten die Kinder ein tolles – das mittlerweile einen Platz im

Eingangsbereich unseres Büros gefunden hat. Und auch die Mitglieder des Vereins möchten an dieser Stelle noch einmal allen Spendern DANKE sagen.

Aber die Spendenfreudigkeit unserer Leserinnen und Leser reißt nicht ab. Bis heute sind erneut 400 Euro auf dem Spendenkonto des Hilfvereins eingegangen und es wird weiter gesammelt. Wer noch für den Pädagogischen Mittagstisch des Kinderschutzbundes Burgdorf spenden möchte, kann dies tun auf das Konto des Vereins „Neue Woche – Hilfe vor Ort e.V.“, IBAN DE61 2515 1371 0000 0117 00 bei der Sparkasse Burgdorf, Stichwort „Pädagogischer Mittagstisch“. Die Spenden werden 1:1 an den KSB weitergeleitet. Auf Wunsch wird eine Spendenquittung ausgestellt (bitte dazu eine E-Mail an info@ncuewoche.com)